

## THM di Bogor Dirazia Polisi, Belasan Pengunjung dan Karyawan Dites Urine

**BOGOR (IM)** - Polisi menggelar razia di sejumlah tempat hiburan malam di Kabupaten Bogor. Sebanyak tiga tempat karaoke dirazia polisi.

Kasat Narkoba Polres Bogor, AKP Muhammad Ilham mengatakan, razia digelar untuk mencegah peredaran narkoba. Sehingga keamanan dan ketertiban masyarakat bisa terjaga.

"Kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dan razia tempat hiburan malam (THM) dalam rangka pencegahan, penyalahgunaan, dan peredaran gelap narkoba. Guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Kabupaten Bogor," ujar Ilham dalam keterangannya, Minggu (20/11).

Razia tersebut dilakukan

bersama dengan unsur TNI. Kegiatan dilakukan pada Sabtu (19/11) mulai pukul 21.00 WIB hingga dini hari tadi.

Dalam razia tersebut, polisi juga melakukan tes urine kepada karyawan dan pengunjung THM. Sebanyak 16 orang dites urine.

"Dalam kegiatan tersebut, telah dilakukan tes urine narkoba terhadap karyawan dan tamu tempat karaoke sebanyak 16, dengan hasil negatif menggunakan narkoba," ujarnya.

Kegiatan tersebut sendiri berlangsung lancar. Petugas segera kembali begitu razia selesai dilaksanakan.

"Kegiatan KRYD dan razia tempat hiburan malam berjalan dengan lancar dan kondusif," pungkasnya. ● **gio**

## PPNI Kab. Bogor Tegak Menolak RUU Omnibus Law Kesehatan

**BOGOR (IM)** - Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Kabupaten Bogor menolak rencana pengesahan Rancangan Undang-undang (RUU) Kesehatan Omnibus Law. RUU itu disebut merugikan masyarakat dan tenaga kerja di bidang kesehatan atau Nakes.

Menurutnya, Undang-Undang no 38 tahun 2014 tentang Keperawatan telah memberikan landasan yang kuat untuk pengembangan profesi dan profesionalitas perawat. Melalui Undang-undang tersebut, perawat dan masyarakat telah mendapatkan kepastian jaminan hukum yang jelas.

"Karena UU yang sekarang sudah mengakomodir kepentingan profesi perawat dan sudah mengakomodir perlindungan masyarakat serta kepentingan pemerintah di dalamnya. Jadi ini sudah sangat baik. Kalau dicabut kembali dan dijadikan Omnibus Law, kami khawatir ada penurunan terhadap pengakuan eksistensi perawat dan juga perlindungan layanan kesehatan masyarakat," sambungnya.

Dalam implementasinya, Undang-undang ini terus berjalan dan tidak terdapat masalah sedikitpun. Untuk itu, Jajat menilai memasukan

UU No 38 tahun 2014 ke dalam pembahasan RUU Kesehatan Omnibus Law sama artinya melemahkan profesi dan profesionalitas perawat dan bahkan masyarakat.

"Jadi kami pada posisi tetap ingin mempertahankan Undang-undang Keperawatan itu final dan menolak Omnibus Law kesehatan yang mengikutsertakan UU Keperawatan di dalamnya," tegasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua Bidang Organisasi PPNI Kabupaten Bogor, Arif Fatahillah menuturkan penolakan RUU Kesehatan Omnibus Law telah melewati pembahasan dan kajian dengan berbagai pihak, termasuk legislatif di DPR RI hingga daerah.

Jika aspirasi ini tidak didengar, para perawat juga siap turun ke jalan untuk menolak pengesahan RUU Kesehatan Omnibus Law.

"Kita sudah melewati berbagai tahapan dari mulai rapimnas, rapimwil hingga rapimda, bahkan sudah sering bertemu legislatif di RI dan daerah untuk membahas itu. Kalau tidak didengar dan aspirasi kami, maka langkah selanjutnya adalah kami siap turun ke jalan menolak itu," tutur Arif. ● **gio**

## Sekda Sambut Baik Peluncuran Website IDI Kabupaten Bogor



Sekda Kabupaten Bogor Burhanudin saat peluncuran Website HUT IDI guna meningkatkan pelayanan kesehatan.

**BOGOR (IM)** - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin menyambut baik peluncuran website Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Kabupaten Bogor, demi meningkatkan layanan informasi kesehatan yang valid.

Hal ini diungkapkannya saat menghadiri Peringatan HUT Ke-72 IDI Cabang Kabupaten Bogor, di Gedung Tegar Beriman, Cibinong, Minggu (20/11).

Hadir pada kegiatan tersebut, Ketua IDI dr. Kornadi dan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor, Mieke Katarina.

"Saya menyambut baik peluncuran website IDI cabang Kabupaten Bogor, untuk memberikan info kesehatan yang valid dan terpercaya bagi masyarakat," tandas Burhanudin.

Ia berharap, IDI Kabupaten Bogor mampu memadukan segenap potensi dokter, menjaga dan meningkatkan harkat dan martabat serta kehormatan profesi kedokteran, mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi kedokteran.

"Semakin erat bersinergi bersama pemerintah dan stakeholder kesehatan lainnya dalam pembangunan kesehatan agar lebih resilient demi meningkatnya derajat kesehatannya masyarakat khususnya di Kabupaten Bogor," tegas Burhanudin. ● **gio**

mampu memberikan pelayanan yang prima bagi masyarakat. Dirinya berharap website IDI dapat terintegrasi dengan Diskominfo, agar semakin luas diakses oleh masyarakat.

"Saya ucapkan selamat HUT ke-72 bagi seluruh jajaran pengurus, serta seluruh anggota IDI Cabang Kabupaten Bogor. Semoga IDI semakin maju dan mandiri sebagai organisasi profesi dokter yang profesional dan sejahtera," ujar Burhanudin.

Dengan usia 72 tahun, menurut Burhanudin, merupakan usia yang cukup matang untuk sebuah organisasi profesi, dan kita berharap IDI Kabupaten Bogor mampu memadukan segenap potensi dokter, menjaga dan meningkatkan harkat dan martabat serta kehormatan profesi kedokteran, mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi kedokteran.

# 8 | Nusantara



### AKSI BERSIH SITU DI BOGOR

Tim gabungan TNI dan Polri melakukan aksi bersih di Cibinong Situ Plaza, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (20/11). Aksi bersih tersebut sebagai kepedulian terhadap kebersihan lingkungan Situ atau danau yang sebagian besar tertutup gulma, tanaman liar dan sampah.

## IPB Cari Jalan Keluar Tangani Utang Mahasiswa Korban Investasi Bodong

Sekretaris Institut Pertanian Bogor (IPB) University, Dr Aceng Hidayat mengungkapkan, ada upaya untuk mengatasi persoalan itu (utang mahasiswa). Ini kan bukan murni pinjaman, tapi ada unsur penipuannya. Kami perlu membantu mahasiswa dalam masalah penipuannya, katanya.

### CIBINONG (IM) - Sek

retaris Institut Pertanian Bogor (IPB) University, Dr Aceng Hidayat mengungkapkan bahwa pihak kampus sedang mencari jalan keluar untuk menyelesaikan masalah utang ratusan mahasiswanya yang menjadi korban investasi bodong.

"Ada upaya untuk mengatasi persoalan itu (utang mahasiswa). Ini kan bukan murni pinjaman, tapi ada unsur penipuannya. Kami perlu membantu mahasiswa dalam masalah penipuannya tadi," kata Dr Aceng.

Pasalnya, 317 orang dan

116 di antaranya merupakan mahasiswa IPB yang menjadi korban penipuan dan penggelangan berkedok investasi bodong oleh tersangka SA (29), dengan total kerugian mencapai Rp 2,3 miliar.

Masing-masing korban investasi bodong itu mengalami kerugian nominal yang beragam, mulai dari Rp 2 juta hingga Rp 20 juta yang kini menjadi utang di beberapa platform resmi pinjaman online, seperti Shoppe Pay Later, Shopee Pinjam, Akulaku, dan Kredivo.

Dr Aceng menyebutkan bahwa utang para korban

investasi bodong di platform pinjaman online ini sebenarnya bersifat pribadi. Maka, ketika upaya yang dilakukan oleh IPB gagal, para korban terpaksa harus tetap membayar utangnya ke platform pinjaman online.

"Ini masalah individual dan personal sebenarnya, karena pinjol pun punya mekanisme keuangan ya. Kalau memang tidak selesai juga (masalahnya), mahasiswa tetap harus membayar," kata Dr Aceng.

Sebelumnya, Polres Bogor menetapkan SA (29), sebagai tersangka penipuan dan penggelangan. SA menggunakan utang investasi ratusan korbannya untuk kebutuhan pribadi, termasuk satu unit mobil merek Suzuki.

"Uang kejahatan hasilnya digunakan keperluan pribadi, sebagian untuk beli kendaraan bermotor dan sebagian lagi untuk menutup utang dari korban sebelumnya," kata Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin.

Satu unit mobil merek Suzuki itu kini disita oleh kepolisian bersama beberapa barang bukti

lainnya, yaitu satu unit telepon genggam, satu buku tabungan, dan satu buah kartu ATM.

SA yang sudah menjalankan aksinya sejak Februari 2022, awalnya menawarkan korban untuk berinvestasi di sebuah toko online miliknya dengan iming-iming membagi 10 persen dari setiap keuntungan.

Mengingat mayoritas korbannya adalah mahasiswa, SA menyarankan para korbannya mengajukan pinjaman online untuk mendapatkan uang agar bisa berinvestasi.

"Modusnya dengan menawarkan kerja sama pencairan bisnis pada toko online yang diakui sebagai milik tersangka. Ternyata ada masalah, toko online tersebut milik

orang lain," ujar Iman.

Iman menjelaskan, SA yang bukan merupakan mahasiswa IPB merekrut korban dengan cara menawarkan dari mulut ke mulut, lalu presentasi mengenai investasi toko online secara berani melalui zoom meeting.

Hingga kini Polres Bogor sudah melakukan pemeriksaan terhadap 10 orang saksi, dan masih terus melakukan pengembangan untuk mengetahui ada atau tidaknya keterlibatan pihak lain dalam kasus investasi bodong.

"Semua saksi dan korban yang terkait dengan ini akan kami lakukan pemeriksaan. Baru 10 saksi diperiksa," kata Iman. ● **gio**

## Komisi IX DPR RI Ajak Pemkab Bogor Antisipasi Ancaman Resesi Global 2023

**BOGOR (IM)** - Guna menghadapi ancaman yang bakal terjadi dalam krisis global tahun 2023, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor mengalokasikan dana Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) 20 persen untuk ketahanan pangan.

Hal itu disampaikan Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan didampingi Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin, saat menerima kunjungan kerja dari Komisi IX DPR RI yang berlangsung di Ruang Rapat Bupati Bogor, belum lama ini.

Pada kunjungan itu, Komisi IX juga membahas mengenai langkah pencegahan dalam menghadapi dampak resesi global di tahun 2023 mendatang.

Iwan menyebutkan, sesuai dengan perintah pemerintah pusat Jakarta, untuk mencegah dan menghadapi isu resesi tahun 2023 nanti, Pemkab Bogor sudah melaksanakan apa yang diperintahkan oleh pemerintah pusat terkait alokasi anggaran untuk ketahanan pangan sebesar 20% dari Dana Desa.

"Sekarang kami sedang rancang Dana Desa yang ada di Kabupaten Bogor, sudah kami alokasikan 40% untuk BLT, 20% untuk ketahanan pangan dan 8% untuk Covid sisanya 32% untuk kegiatan lain di desa. Kita juga punya program unggulan yang namanya Satu Milyar Satu Desa (Samisade) jadi kami memberikan bantuan keuangan khusus kepada desa, yang memang satu-satunya jadi kebanggaan kita di Bogor, satu milyar satu desa yang diperuntukkan dukungan akselerasi percepatan pembangunan, yaitu untuk jalan desa, irigasi desa, dan lain sebagainya," jelasnya.

Menurut Iwan Setiawan, inflasi Kabupaten Bogor ini adalah salah satu daerah yang rata-rata masih di bawah toleransi. Inflasi nasional itu 5% sedangkan di Kabupaten Bogor masih berada di bawah 5% yakni di 3,5%, Kabupaten Bogor masih di bawah tingkat nasional. Alhamdulillah dengan dukungan dan anggaran juga bantuan yang lainnya, mudah-mudahan resesi global

## Plt Bupati Bogor Lepas 160 Peserta Bogor Overland 360 Tahun 2022

**BOGOR (IM)** - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan melepas 160 peserta Bogor Overland 360 tahun 2022, di halaman Gedung Tegar Beriman, Sabtu (19/11).

Dalam kesempatan ini, Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Bogor siap berkolaborasi dan senantiasa akan memfasilitasi para komunitas roda empat maupun roda dua, sebagai upaya untuk sama-sama mengoptimalkan potensi wisata Kabupaten Bogor kepada masyarakat luas.

"Kegiatan ini selain menyalurkan hobi para off-rider dan overland, kami Pemkab Bogor hadir memfasilitasi kegiatan yang hari ini digagas oleh Disbudpar dan IOF. Dengan kolaborasi ini kami ingin hadir di tengah-tengah komunitas baik roda empat dan dua, dan kami ingin mengenalkan alam Kabupaten Bogor yang cukup indah sehingga potensi alam yang belum terexplored bisa dike-

nal luas oleh masyarakat," terang Iwan Setiawan.

Plt. Bupati Bogor menerangkan, sebetulnya Kabupaten Bogor memiliki agenda berkaitan dengan otomotif adventure yakni Bogor 4x4. Dirinya juga ingin menghidupkannya kembali sebagai sarana promosi wisata alam kepada masyarakat luas.

"Kami ingin hidupkan kembali. Mari bareng-bareng ramaikan kembali, silakan pilih alannya, mau selatan, barat, timur, alannya cukup indah, agar otomotif Bogor lebih maju lagi, sehingga bisa memberikan kontribusi kepada komunitas roda dua dan empat. Nikmatilah suasana alam indah Kabupaten Bogor," tandasnya.

Sementara itu, Kadisbudpar Kabupaten Bogor, Deni Humaedi mengungkapkan bahwa kegiatan Bogor Overland 360 tahun 2022 diikuti oleh 167 peserta, yang akan dilaksanakan selama dua hari 19-20 November 2022 dengan mengusung tema "Yuk Kita Overland

Menjelajah Kabupaten Bogor".

Tujuan Bogor Overland dilakukan untuk mempertegas tagline "Kabupaten Bogor Sport and Tourism", karena rute kegiatan ini akan melintasi objek wisata alam, budaya sejarah dan wisata buatan.

"Rute melintasi 10 kecamatan dan finish di wisata alam Sereuh Hejo Kecamatan Leuwisadeng. Selain lintasan yang akan dijalaninya juga akan dilakukan kegiatan bakti sosial, penghijauan dan atraksi seni budaya sekaligus mempromosikan wisata Kabupaten Bogor.

Untuk para peserta yang memenuhi kategori akan mendapat hadiah doorprize 1 unit motor," katanya.

Turut hadir dalam pelepasan itu Danlanud ATS, perwakilan Korem 061 Surya Kencana, Perwakilan Kodim 0621, Perwakilan Polres Bogor, Plt. Asisten Administrasi Umum, Kadisbudpar, Ketua IOF Kab. Bogor dan perwakilan Formi Kabupaten Bogor. ● **gio**



Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan, melepas 160 peserta Bogor Overland 360 tahun 2022 di Gedung Tegar Beriman, Kabupaten Bogor, Sabtu (19/11).